
Baumfällaktion  in  der
Siedlung  Schönhausen  vorerst
gestoppt:  Fledermäuse  sind
dort heimisch
Die  Platanen  in  der  Siedlung  schönhausen  erhalten  eine
Gnadenfrist.  Gefällt  werden  kann  frühestens  Ende  kommenden
Jahres. Bis dahin soll ein weiteres Gutachten erstellt werden.
Dabei geht es um Fledermäuse und schützenswerte Vogelarten,
die den Platanen eine Heimat bieten.

Die Vorsitzende der Siedlergemeinschaft Schönhausen Christel
Gröhling hatte die Untere Naturschutzbehörde beim Kreis Unna
das  Fledermausaufkommen  hingewiesen.  Diese  Behörde  erklärte
gegenüber der Stadt, dass jetzt ein Fachgutachten einzuholen
sei. Bei einer Begehung mit einem externen Gutachter stellte
sich heraus, dass neben Fledermäusen und Vogelnistplätzen und
das  Vorkommen  anderer  Wirbeltiere  zu  untersuchen.  Um  eine
sorgfältige
Bestandsaufnahme  zu  gewährleisten  sind  dabei  auch
unterschiedliche Jahreszeiten zu berücksichtigen, sodass das
Gutachten etwa im Oktober 2022 abgeschlossen werden könne.

Bei einem Gespräch mit der Siedlergemeinschaft, an dem auch
Bürgermeister Bernd Schäfer und der 1. Beigeordnete Dr. Hans-
Joachim  Peters  teilnahmen  wurde  folgende  Verfahrenseise
abgestimmt:

derzeit keine sofortigen Baumfällungen, da Gefahrenbäume
derzeit nicht festzustellen sind
Durchführung  der  vom  Fachausschuss  beschlossenen
Bürgerbeteiligung erst nach Abschluss des zusätzlichen
Gutachtens, also voraussichtlich im letztes Quartal 2022
Abfrage  bis  Ende  2021  bei  den  Eigentümern  durch
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Fragebogen  der  Verwaltung,  welche  „Problembäume“  aus
Sicht der Anlieger besonders zu betrachten sind;
Die daraus resultierende Liste soll in die abschließende
Bewertung  in  2022  einfließen  und  auch  von  der
Baumkommsission  begleitet  werden.
Bezüglich der zu fällenden Bäume: Antrag auf Befreiung
nach  dem  Landesnaturschutzgesetzes  (§41  Alleenschutz)
beim Kreis Unna (UNB/ Naturschutzbeirat) einschließlich
Darstellung der Ausgleichsmaßnahmen.


